

avec les religieuses de la maison mère, il osa dire que la vie de M^{me} Barat avait été un des grands événements de ce siècle, comme l'avait été, à une autre époque, la vie de saint Dominique, de saint François d'Assise, de sainte Catherine de Sienne et de sainte Thérèse. Il raconta ensuite l'origine de son œuvre, ses développements, ses fruits. "Quelle œuvre ! s'écria l'évêque. Quelle gloire pour votre mère ! Quel triomphe l'attendait dans le bienheureux séjour où tant d'âmes qui, après Dieu, lui doivent leur salut, sont accourues au-devant d'elle, et l'ont reçue avec transport !"

Espérons que l'Eglise placera bientôt l'épouse de Jésus-Christ sur ses autels et qu'elle mettra sur nos lèvres les paroles qu'elle chante dans l'office des vierges : *Epouse du Christ, le Roi du ciel a aimé votre beauté ; vous êtes entrée maintenant dans son paradis, escortée par ses anges. Venez-vous asseoir, près de Lui sur son trône : recevez la couronne qu'il vous a préparée, et que vous porterez toute l'éternité — Veni, sponsa Christi ; accipe coronam quam tibi Dominus præparavit in æternum.*

FIN.